

Promesa y la UGR presentan un máster de derecho internacional

El objetivo es que los alumnos profundicen en las relaciones jurídicas entre España y Marruecos. Se ofertan 30 plazas a menos de 1.000 euros la matrícula

Silvia Perdiguero / MELILLA

Los responsables de Proyecto Melilla S.A. (Promesa), las Facultades de Derecho y Ciencias Sociales de la UGR y la Fundación Empresa de la UGR presentaron ayer un nuevo máster especializado en Derecho Internacional y Marruecos, cuyo plazo de inscripciones comienza hoy hasta el 10 de enero. Se ofertarán 30 plazas con un coste de la matrícula, para los alumnos, de menos de 1.000 euros, según explicó el presidente de Promesa, José María López Bueno. Además, este máster también se ofertará en Marruecos, pues el objetivo principal es que los alumnos profundicen en el conocimiento de las relaciones jurídicas entre España y el país vecino en lo tocante al derecho contractual, comercial y empresarial.

El máster tendrá una duración de 300 horas presenciales en horario de mañana y tarde, para adaptarse mejor a los horarios laborales de los alumnos. Comenzará el 1 de febrero y finalizará el 22 de junio, teniendo de plazo hasta septiembre para presentar el proyecto final del máster. Expertos en la materia se desplazarán a Melilla para impartir las clases y se celebrarán, complementariamente, jornadas y seminarios específicos, según informaron los responsables universitarios de esta iniciativa, el decano de la Facultad de Derecho de la UGR, Miguel Olmedo, su homólogo en la Facultad de Ciencias Sociales en el Campus de Melilla, Juan Antonio Marmolejo y uno de los profesores del máster, Carlos Aranguez.

Debido a la limitación de las



López Bueno, en la presentación del máster, con los responsables de la UGR.

plazas existentes y en previsión de una alta demanda, López Bueno explicó que la selección de los alumnos interesados se hará en base a su formación, tanto de Grado como de postgrado, y su experiencia profesional. El presidente de Promesa explicó que esta iniciativa está cofinanciada por el Frontex con un coste de 390.000 euros.

Entre los contenidos que se desarrollarán en el máster destacan aspectos del derecho de sociedades, contractual, comercial, civil y de negocios de ambos países, así como de los tratados y acuerdos internacionales vigentes entre España y Marruecos. También se ofrecerá a los alumnos una vi-

sión actual del estado de las relaciones entre Marruecos, la Unión Europea y España. El mercado de valores, la competencia empresarial, la internacionalización de la actividad de las pequeñas y medianas empresas a ambos lados de la frontera y las nuevas tecnologías serán otros aspectos que se han incluido en el temario de este máster.

López Bueno explicó que un máster de estas características nunca se había realizado en Melilla anteriormente y que, dada la situación geográfica de la ciudad autónoma, se hace necesario que el capital humano a ambos lados de la frontera estén mejor preparados, conociendo en profundi-

dad las normativas jurídicas de ambos países, especialmente el de Marruecos, al ser éste más desconocido.

Nuevas titulaciones

El decano de la Facultad de Ciencias Sociales del Campus de Melilla, Juan Antonio Marmolejo, anunció ayer que el próximo curso universitario se ofertará la doble titulación en Derecho y Administración y Dirección de Empresas (ADE) así como el Máster de Profesionalización de Abogacía. Por ello, se felicitó de la buena noticia así como de los puentes de colaboración existentes con la Ciudad Autónoma.

Los sindicatos apremian a la CEME a firmar el reparto de las cuotas

La patronal aún no tiene una respuesta sobre la propuesta de CCOO y UGT

S.P. / MELILLA

Los sindicatos aún están a la espera de una respuesta de la Confederación de Empresarios de Melilla (CEME) en relación a la propuesta del acuerdo para el reparto de las bonificaciones a las cuotas de la Seguridad Social que le entregaron el pasado viernes. Fuentes sindicales expresaron a El Faro su deseo de que la firma se produzca antes de final de este año, a ser posible en esta semana para que sea efectivo. Desde la patronal no determinaron a este diario cuándo tendrán la respuesta y aseguraron que están estudiando el borrador entregado por los sindicatos.

En el citado documento, la UGT y CCOO proponían como fecha tope el 30 de abril para que los empresarios abonaran a los trabajadores su parte de la bonificación con carácter retroactivo al 1 de agosto, tal y como acordaron las partes. Además, aceptaban el tope del 33% sobre la base cotizable que impone la CEME sobre el plus de bonificación a condición de que en el año 2014 esta cláusula fuera renegociada.

Así las cosas, los sindicatos habiendo aceptado, de manera condicionada, el tope del 33% que quiere la CEME y estableciendo un plazo "razonable" para el abono del plus de bonificación con carácter retroactivo al 1 de agosto, no entienden que la patronal aún no se haya pronunciado al respecto. Por ello, apremian a la CEME a que dé su respuesta en esta semana y se pueda firmar el acuerdo.

El mejor regalo para estas Navidades

TABLETS · IPAD · SMART TV · LCD · LED · CONSOLAS DE VIDEOJUEGOS · MP3 · MP4 · ORDENADORES · DISCOS DUROS · ORDENADORES PORTÁTILES...

GLOBAL CENTER | C/ PADRE LERCHUNDI · TEL 952686461 o 639251914
WWW.GLOBALCENTERMELILLA.COM

“Los recortes hacen que los voluntarios sean ahora aún más importantes”

Bienestar Social destacó el trabajo que realizan estas personas en Melilla

R. Alcántara / MELILLA

El tercer encuentro de Voluntariado Universitario organizado por el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (Cicode) arrancó ayer en el centro permanente de la UNED de Melilla. El delegado del rector de la UGR en la ciudad, Sebastián Sánchez, destacó la importancia de que las universidades centren parte de su actividad en esta labor de cambio social. Así, resaltó la labor que hace el Cicode y aseguró que se ha convertido en uno de los pilares de la UGR.

Por su parte, el director general de Bienestar Social y Coordinador del Plan de Inclusión de la Consejería de Bienestar Social y Sanidad de Melilla, José Anto-

nio Castillo, destacó que para este área el trabajo que realizan los voluntarios es fundamental. Así, indicó que en momentos como los actuales en los que cada vez hay más personas que solicitan ayuda y al mismo tiempo las partidas presupuestarias de todas las áreas se han reducido, la labor de estas personas que ayudan de forma altruista es fundamental. Castillo indicó que en la Consejería los voluntarios les ayudan a través de las ONGs que colaboran con ellos en la atención a personas necesitadas, a través de albergues u otros centros de la Ciudad.

El primer ponente de la tarde de ayer, el profesor de la Universidad de Sevilla Vicente Manzano habló en su conferencia sobre la importancia del volunta-



José Antonio Castillo, Sebastián Sánchez y José Luis Villena, en la inauguración de las jornadas.

ANA REVÉS

Sánchez agradece el apoyo de la UNED

El delegado del rector de la UGR en Melilla, Sebastián Sánchez, aprovechó la inauguración de las jornadas para agradecer a la UNED que les hayan cedido algunas de sus aulas mientras que se realizan las obras de la cuarta planta del aulario. Sánchez recordó que muchas de las clases de la UGR en Melilla se están impartiendo en los últimos meses en las aulas de la UNED.

rio en el cambio social.

Manzano recaló que en Melilla las personas que quieren ayudar tienen muchas opciones, porque a pesar de que se trata de una ciudad pequeña, cuenta con un gran número de ONGs que realizan su labor en diversos ámbitos. Asimismo, señaló que las características de la ciudad autónoma, por su ubicación geográfica, hacen que la acción de los voluntarios sea más importante si cabe en la transformación social.

Además de Manzano también intervinieron Verónica Barroso, voluntaria del Cicode, y Bouchra

Azagagh, estudiante de Educación Social, que hablaron de su experiencia como voluntarias.

La jornada la cerró el coordinador del proyecto Marcaré Melilla, Francesco Bondanini, que habló sobre este plan de integración social con niños y mujeres de los distritos IV y V.

Las jornadas continúan hoy en la UNED con una Feria de ONGs, en la que las distintas organizaciones de la ciudad informarán a los melillenses sobre su labor. Además se realizará un taller para que los asistentes puedan plantear sus inquietudes a las asociaciones.



FURGONETAS MULTIPROPÓSITO

TECNOLOGÍA Y FIABILIDAD AL ALCANCE DE TODOS



MINIBÚS



PICK UP CABINA DOBLE



MINICAMIÓN CABINA FIJA



FURGONETA MULTIPROPÓSITO

DESDE 10.550 €

CERASA

CONCESIONARIO OFICIAL
MARQUÉS DE MONTEMAR, 28
52006 MELILLA

VENTAS
Tel. 952 67 32 95 · 952 67 10 80
Fax 952 67 44 21
ventas@cerasa.tsai.es

SOLUCIONES PARA PROFESIONALES